



Información sobre incendios: (360) 208-8075 **Horario:** 7 a.m.-7 p.m. **Email:** 2023.cowlitzcomplex@firenet.gov
InciWeb: <https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/wagpf-cowlitz-complex>
Facebook: <https://www.facebook.com/cowlitzcomplex/> **Twitter:** <https://twitter.com/GPNF>
Bosque Nacional Gifford Pinchot: <https://www.fs.usda.gov/giffordpinchot>

Actualización del Incendio del Complejo Cowlitz

22 de septiembre de 2023

Situación actual: El Complejo Cowlitz está contenido en un 39% con un total de 723 acres y 265 personas. Las cuadrillas siguen trabajando en la reparación de supresión en las líneas de dozer, líneas de mano, y helispots. La detección de infrarrojos desde el aire mostró que todavía hay calor intenso en el incendio Grassy Mountain en el lado oeste y en el perímetro del fuego también. El fuego creció alrededor de tres acres, pero por lo demás no hubo ningún crecimiento significativo en el complejo.

En el incendio más pequeño de Jackpot, se encontró un punto caliente a 150 pies del borde del incendio. Los bomberos tuvieron que excavar 1,5 metros en la capa de arcilla para acercarse lo suficiente al punto caliente y apagarlo. Se necesitaron 300 galones de agua para extinguir el punto caliente. Este es un ejemplo de lo difícil que es para los bomberos luchar directamente contra estos incendios. Los focos profundos junto con un intenso fuego de superficie son peligrosos para los bomberos. Cavar líneas para evitar que el fuego se desplace por el borde del incendio es difícil, si no imposible. En este tipo de "quemadas sucias" se hace hincapié en crear una "línea de contención" a cierta distancia del incendio. Esto se ha completado en el incendio Grassy Mountain en los lados oeste y norte para proteger a las comunidades de Randle y Packwood, Washington, en el improbable caso de que el fuego crezca.

Tiempo: Las temperaturas serán hoy unos grados más cálidas, con vientos flojos del suroeste. La probabilidad de chubascos es del 60% a partir del sábado por la tarde. Se esperan precipitaciones de ¼ a ½ pulgada cada 12 horas desde el domingo por la mañana hasta el miércoles.

Restricciones contra incendios: Siguen vigentes las restricciones sobre incendios. Las hogueras están prohibidas en todo el Bosque Nacional de Gifford Pinchot; sólo se permiten las hogueras de propano, las estufas y las linternas. Para más información, visite el sitio web del bosque en [Gifford Pinchot National Forest - Fire Management \(usda.gov\)](https://www.fs.usda.gov/giffordpinchot/national-forest/fire-management). La decisión de levantar o mantener las restricciones contra incendios depende de factores como las condiciones meteorológicas actuales y previstas, la humedad del combustible, el nivel de actividad del incendio y la disponibilidad de recursos de extinción para responder a nuevas igniciones.

Cierres: Con la actividad del fuego en curso en las proximidades del Snagtooth Fire las siguientes carreteras y senderos están cerrados al público para reducir la exposición y ayudar a garantizar la seguridad pública y de los bomberos: Carreteras forestales 9300 y 9341, Boundary Trail #1 (desde Elk Pass hasta la intersección con Summit Prairie), Summit Prairie #2, Craggy Peak #3, Snagtooth #4, Quartz #5, Stabler Camp #17, Wright Meadows #80, Basin Camp #3A, Quartz #5B, Quartz #5C (French Creek), Snyder Pasture #80A. La carretera forestal 8410 está cerrada para los bomberos y la seguridad pública en las inmediaciones del incendio de Pothole, y la carretera forestal 78 está cerrada temporalmente entre el cruce de la 78 y la 22 debido a los escombros peligrosos que ruedan hacia la calzada.

Restricciones Temporales de Vuelo: Permanece en vigor un TFR durante las horas diurnas situado al norte de la US-12 hacia el Parque Nacional del Monte Rainier. La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada entra en el TFR. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas o drones.